



9 Pièces

430 m²

Réf. 4095424

12 000 000 €

St-Tropez

Maison à vendre (83990)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Magnifique maison neuve (construction en cours) avec vue mer et vue sur le village de Saint-Tropez de plus de 430m² sur un terrain de 1639m² à quelques minutes à pieds de la Place des Lices et des plages tropéziennes, dans un environnement calme et résidentiel. Sur 3 niveaux cette villa profite d'un grand séjour avec salle à manger, 2 cuisines, 5 chambres en suite avec salle de bains, salle de sport, spa, cave à vin, cinéma. Une belle piscine, un pool house et de multiples terrasses complètent les extérieurs. Livraison prévue fin 2023. « Les informations sur les risques auxquels ce bien est ...

Magnificent new house (construction in progress) with sea view and view on the village of Saint-Tropez of 430m² on a plot of land of 1639m² at a few minutes walk from the Place des Lices and the beaches of Saint-Tropez, in a quiet and residential environment. On 3 levels this villa benefits from a large living room with dining room, 2 kitchens, 5 bedrooms en suite with bathroom, gym, spa, wine cellar, cinema. A beautiful swimming pool, a pool house and multiple terraces complete the exterior. Delivery expected end of 2023. Agency fees payable by vendor - Montant moyen de la quote-part de charges ...

BARNES INTERNATIONAL REALTY

9 avenue du 8 mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



